



Xóchitl ofrece defensa de fideicomisos del Poder Judicial

Tras condenar los ataques al Poder Judicial desde el gobierno y Morena, la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, aseguró que la oposición acompañará desde la Cámara de Diputados a la Suprema Corte de Justicia, al Consejo de la Judicatura y a los jueces para defender los fideicomisos que el presidente López Obrador quiere desaparecer.

En entrevista al término de una reunión con mujeres, organizada por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), la senadora aseguró que la pretensión de disolver los fideicomisos tiene un trasfondo político, pero también electoral.

“Porque no se dobla, porque hay una ministra presidenta que ha tenido las agallas de defender al Poder Judicial y ahora los quieren doblar por la vía del presupuesto. Creo que tenemos que dejar a salvo las pensiones de los trabajadores. Sé que se van a movilizar los trabajadores, tienen derecho a tener sus pensiones”, subrayó.

“Por supuesto que tratan de fomentan el odio. Yo prefiero tener jueces bien pagados, que sean absolutamente honestos, que sepan que se van a retirar algún día en su vida con una pensión honorable, a tener jueces que de alguna manera estén pensando en hacer su cochinito, como Sheinbaum para su campaña, para poderse retirar”, insistió. (Redacción) •